
令和７年度青森市指定管理者選定評価委員会 会議概要 

（「指定管理者制度導入の適否」に係る審査） 

 

１ 開催日時  令和７年５月７日（水） １０：３０～１０：４５ 

 

２ 開催場所  青森市役所 議会棟４階 第１委員会室 

 

３ 対象施設  杉沢農村公園、本郷農村公園、北中野農村公園 

 

４ 出 席 者 

（１）選定評価委員 委 員 長  沢 木 正 明（企画部次長） 

           副委員長  越後谷 和 人（総務部次長） 

           委  員  西 村 晴 夫（東北税理士会青森支部税理士) 

           委  員  小松原   聡（青森中央学院大学教授） 

           委  員  木 村 久美子（市民部次長兼行政情報センター所長) 

           委  員  齊 藤 寿 一（環境部次長） 

           委  員  横 山 明 典（経済部次長） 

 

（２）施設所管課（農林水産部農地林務課） 

主  幹  中 村 忠 智 

主  査  高 橋 智佳子 

 

（３）制度所管課（企画部行政資産経営課） 

課  長  岩 渕 寿 哉 

主  幹  長 内 寛 幸 

主  査  澤 田 朋 紀 

           主  査  櫻 田 博 光 

 

５ 案  件  「指定管理者制度導入の適否」に係る審査 

 

６ 審査結果 全委員異議なく、全会一致で次のとおり了承された。 

（１） 指定管理者制度導入の適否：適 

（２） 指定期間：５年間  

（３） 利用料金制：なし 

（４） 募集形態：非公募 

（５） グルーピングの適否：なし（単独施設） 

 

 

 



７ 主な質疑内容 

委   員：従業員４名とあるが、業務的にはどのようなものか。 

施設所管課：草刈りやトイレ清掃などである。 

 

委   員：利用者数のカウントはどのように行っているか。 

施設所管課：管理者への聞き取りとなっている。地域の運動会でこれくらい、近所の 

子供たちが遊びまわっていてなど、大体の数字となっている。 

 

委   員：地域の運動会などで、露店が出たりしたことはあるか。 

施設所管課：そういったことはないと聞いている。 

 

委   員：杉沢農村公園の募集に当たっての課題と対応方針の課題について、薬剤散

布は市の担いとのことだが、効果的でないとはどういうことか。 

施設所管課：杉沢農村公園は杉高児童館と隣接している。杉高児童館も指定管理である

が、こちらは指定管理者が薬剤散布を担っている。どうしても当課の行う

薬剤散布と児童館側の散布時期が合わないため、片方に散布すると、もう

片方に害虫が逃げてしまうようで、効果的ではないということ。 


